

Bericht der Floorball Sparte des TUS Esingen zur JHV 2015

Die Floorball Sparte ist 2015 ins 3. Jahr gegangen. Es war geplant dieses Jahr mit einer Mannschaft im Ligabetrieb zu starten.

Durch den Ausfall von Ullrich Dentzin als Trainer (private Gründe) wurde der Liga-Betrieb nicht erreicht. Dieses steht jetzt für 2015/16 mit einer Mannschaft an.

Die Trainingszeiten sind sehr gut ausgelastet. Besonders bei den 8 – 14-jährigen am Donnerstag sind regelmäßig 20 – 25 Kinder beim Training. Bei den ab 16-jährigen sind es am Freitag auch immer 10 – 15 Jugendliche.

Aktuelle haben 2 Jugendliche mit der Ausbildung Trainer C-Schein begonnen. Das werden beide kurz vor ihrem 18. Geburtstag abschließen und dann Katja wesentlich entlasten.

gez. Sven Hauenstein
Spartenleitung